

Rekord: vier Millionen Mazda3 produziert

Nur elf Jahre hat es gedauert, bis jetzt der viermillionste Mazda3 vom Band gerollt ist.

So viele Exemplare in einer so kurzen Zeitspanne hat Mazda zuvor noch nie produziert. Ein Drittel aller Mazda-Modelle, die zurzeit weltweit in den Handel kommen, sind Mazda3.

Verkauft wird der Mazda3 in 120 verschiedenen Ländern. Die vier Produktionswerke des Bestsellers stehen in Japan, Mexiko, China und Thailand.

Auch in Österreich feiert das Kompaktauto Erfolge. Seit 2003 am Markt wurden bis dato 33.000 Mazda3 verkauft. Rechnet man das Vorgängermodell – den Mazda 323 – dazu, dann erhöht sich die Verkaufssumme seit 1977 sogar auf 255.000 Stück. Weiterhin ist der Mazda3 die populärste Mazda-Baureihe in Österreich. Für 2014 sind 3.000 Verkäufe geplant. Die aktuelle Generation des Mazda3 ist in Österreich seit Herbst 2013 am Markt.

Links zum Thema:

Mazda3-Daten für Österreich www.mazda.at/modelle/neuer-mazda3-sport

Medienwebsite von Mazda in Österreich www.mazda-press.at

Klagenfurt, 25. Februar 2014

Mazda Ansprechpartner:

Jo Deimel

Public Relations
+43 664 81 11 477
deimel@mazda.at
[facebook.com/jo.deimel](https://www.facebook.com/jo.deimel)
twitter.com/jodeimel

Iris Schmid

Public Relations
+43 463 3888 226
iris.schmid@mazda.at
[facebook.com/iris.schmid.7](https://www.facebook.com/iris.schmid.7)
twitter.com/Iris_Schmid

Firmenportrait:

Von Klagenfurt aus versorgt Mazda Austria mit 99 Mitarbeitern insgesamt 507 Händlerpartner in 17 Ländern mit Autos, Ersatzteilen und Mobilitätservice. Im letzten Jahr wurden insgesamt 15.914 Mazda-Neuwagen verkauft, davon 9.656 in Österreich. Im Fiskaljahr 2013 lag der Umsatz bei 213 Millionen Euro. Die Mazda Austria GmbH ist ein Tochterunternehmen der Mazda Corporation mit Sitz in Hiroshima, Japan. Mazda stellt Konventionen infrage, um Fahrspaß und Zufriedenheit der Kunden zu steigern.